
 ２Ｂ担任彦田泰輔。君たちに願うこと＝「志をもって人生を歩ん

でいける人になってほしい」そのためには、、、学年集会で話し

た「限られた時間の中でチームとして結果を出す！」これにつき

ます。２年生がスタートしました。学級の…学年の…部活動の…

家族の… 自分が所属するチーム（集団）の一員として、どんな

一年を思い描いていますか？ 

  福の田んぼで米を造る。今年も皆さんと同じ学年で勉強をし

ていくことになりました。今年度も学年主任として 学年全体のまと

め役として頑張っていきたいと思います。教科は数学で２年生の

５クラスと支援学級です。部活動は昨年同様に剣道部を担当し

ます。「認め合い，励まし合い，高め合う２年生」をスローガンに，

温かい思いやりのある学年にしていきたいと考えています。今年

 東中４年目になりました、Ａ組担任の加藤です。今年は社会科

と総合②の授業を受け持ちます。ただの知識としての社会科で

はなく、それらを基にして自分なりの考えをもち、未来を切り拓い

ていける力を育てていきたいと思っています。１年間、よろしくお

願いします。                        

 昨年度は、１年Ｂ組の担任でした。東中学校に赴任してから3

年が経ち、4年目になります。1年生の最後の学年集会で話をし

た「素直な心」を大事にしてほしいと思います。素直な心でみな

さんが大きく成長するのを楽しみにしています。           

 ホップ・ステップ・ジャンプという言葉があります。１年生でつけ

た力を生かして躍動するのが２年生だと考えています。３年生で

のジャンプに向けて自分なりに力をつけていってもらおうとさまざ

まに考えています。２年生は通過点といえば通過点。ですが、意

味のある１年にしていきましょう。担当の社会科、２Ｆ担任として頑

張ります。 

 ２年E組担任と全クラスの保健体育の授業を担当することに

なった三塚（みつづか）です。全クラス教えるということで、２年生

全員の名前を早く覚えていきたいと思います。東中学校も、長く

なったので、みんなの兄・姉を教えてきたと思います。「○○の

弟（妹）です」と声をかけてくれると早く名前を覚えられると思いま

す。たくさんの声かけを期待しています。１年間で体育を好きに

させますからね！！ 

 今年から東中学校に赴任しました、岡村若菜です。

授業は社会科と総合②を担当します。みなさんにわ

かりやすい授業を展開したいと考えています。一年間、

みなさんと一緒に楽しい思い出を作れるように頑張り

 昨年度に引き続き、技術を担当することになりました

酒井です。今年度は授業だけでなく、様々な行事や

学校生活を一緒に過ごすことになります。1年生が

入ってきて、先輩になり、去年よりも少し大人になった

皆さんと一緒に、楽しい思い出をつくることができるよ

うに頑張っていきたいと思います。1年間よろしくお願

いします。 

 理科を担当する森川です。今年度、新たにこの学

年の一員になりました。勝手ながら、６月から産休に

入ります。短い間ですが、２年生みんなの担任のつも

りでがんばります！中身の濃い２ヶ月にするつもりで

すので、よろしくお願いします。 

 身長は１９０㎝。好きな食べ物は給食（毎日２人前は

食べます）。嫌いな食べ物は特になし。自転車（ロー

ドレーサー）が好きで、知多半島一周サイクリング、茶

臼山クライムなど、楽しく活動しています。部活動は吹

奏楽部顧問。音楽も大好き。担当教科は国語。みん

なが安心して楽しく生活できる学年にしたいと思いま

 今年もこの学年を担当さていただくことになりました。

この学年は，明るく元気な学級だと感じていますので，

今年も元気で明るい学年にしていってください。２年

生は，学校にも慣れ，勉強に部活に大変な一年にな

ると思います。みんなで協力して学年目標の温かい思

いやりのある学年にしていきましょう。 

 ２年Ｃ組の担任の山田あいです。昨年度は３学期から１年Ｆ組

の担任でした。今年度は４月から担任としてみなさんと共に、新

たな気持ちでスタートをしていきたいと思います。自分がやるべ

き事をしっかりと考え、大きく成長することができるように一緒に

歩んで行きましょう。成長したみなさんがいろいろな場面で活躍

1年間よろしくお願いします！！ 
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